



"L'Info c school !"

publié le 12/11/2012

La Charente Libre donne la parole aux élèves de Charente

Descriptif :

La Charente Libre donne la parole aux élèves de Charente, sur un blog réservé.

Un espace du site de la **Charente-Libre** vient d'être ouvert aux collégiens et lycéens de Charente qui, dans le cadre scolaire, souhaitent publier des articles.

Cinq établissements (collèges et lycées) ont répondu à l'invitation de la *Charente Libre*, du CDDP et du CLEMI.

Le **blog invité « L'info c school ! »** est accessible à toute classe ou groupe d'élèves inscrits, sous la responsabilité d'un adulte pour y publier sujets ou commentaires. Les jeunes pourront ainsi s'exprimer aussi bien sur l'actualité du monde que sur celle de leur commune, de leur établissement : un regard neuf et responsable !

Comment écrire un article ? Comment choisir un angle ? Qu'est-ce qu'un billet d'humeur ? Un reportage ? Y a-t-il des techniques propres à l'interview ? En quoi consiste le métier de journaliste web ?

Les journalistes de la Charente Libre et l'équipe du Clemi Charente accompagneront toutes les équipes de rédacteurs qui le souhaitent pour répondre à ces questions et à d'autres !

Les inscriptions sont closes depuis le 15 septembre. Le **blog** est ouvert [sur le site de la Charente Libre.fr](http://www.charente-libre.fr). ↗

Les équipes pourront publier **jusqu'au 30 mars 2013**.

Après cette date, un **jury** composé de professionnels et de formateurs Clemi **choisira les 5 meilleurs articles** parus pour les récompenser.

Une **cérémonie de clôture** de l'opération aura lieu **fin mai 2013**.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.